



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



actualité



France-Égypte éditorial

■ L'association France-Égypte est à la fois une dame respectable, née en 1936, et une jeune personne qui cherche sa voie. Disons d'emblée que, parmi toutes les associations qui lient la France à des pays amis, la nôtre se nourrit d'elle-même, tant sont répandus chez nous l'amour et la curiosité du pays du Nil. Disons aussi qu'à la différence d'autres organismes qui s'intéressent à l'Égypte, sa vocation est générale : elle a pour but de concourir au rapprochement entre nos deux peuples et de couvrir tous les aspects de l'histoire et de la civilisation ■ ■ ■



Cliquez ici pour obtenir la suite de l'éditorial de Philippe Cuvillier et la version « Acrobat » de la revue

